

PERSPEKTIVE MAYENCE

EINE AUSSTELLUNG WÄHREND
DER DEUTSCH-FRANZÖSISCHEN
WOCHEN



EINLADUNG
ZUR VERNISSAGE



Wheels for Europe, das Otto-Schott-Gymnasium und das Haus Burgund laden Sie und Ihre Freunde herzlich zur Vernissage ein:

PERSPEKTIVE MAYENCE

EINE AUSSTELLUNG WÄHREND DER
DEUTSCH-FRANZÖSISCHEN WOCHEN

Mit einem gemeinsamen, bisher einzigartigen Projekt zur deutsch-französischen Freundschaft werden durch die Ausstellungen „Perspektive Mayence“ und „ich wünsche mir“ Sichtweisen von Schülerinnen und Schülern zur deutsch-französischen Vergangenheit und Zukunft zusammengebracht. Die Basis der gemeinsamen Ausstellung sind die Projektarbeiten des Otto-Schott-Gymnasiums unter der Überschrift „Perspektive Mayence“ und dem Haus Burgund, wo Schülerinnen und Schüler die Überlegungen an die deutsch-französische Zukunft dargestellt haben. Das Ausstellungskonzept wurde von Otto-Schott-Gymnasium, Haus Burgund und Wheels for Europe entwickelt.

Vernissage: Mittwoch, 24. 01.2024, 18:30 Uhr
im Forum der Volksbank Darmstadt Mainz / Neubrunnenstraße 2 / Mainz

Ausstellung: Donnerstag, 25.01.2024 bis Freitag, 23.02.2024

Öffnungszeiten: Montag, Dienstag, Donnerstag von 9:00 bis 18:00 Uhr
Mittwoch von 9:00 bis 14:00 Uhr / Freitag von 9:00 bis 13:00 Uhr

Kontakt: Volksbank Darmstadt Mainz, Telefon: 06131 148-8744

Wir bitten um Online-Anmeldung zur Vernissage per umseitigem QR-Code oder unter:
<https://volksbanking.genolive.de/ausstellung24012024>



Wheels for Europe e.V.



HAUS
BURGUND
bienvenue



OTTO-SCHOTT-GYMNASIUM
MAINZ-GONSENHEIM



DEUTSCH-
FRANZÖSISCHER
BÜRGERFONDS
FONDS CITOYEN
FRANCO-ALLEMAND



Volksbank
Darmstadt Mainz